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MARTA PEREZ PERELA  
 
Repite experiencia un año más en este programa de alto rendimiento. Del año pasado 

a este, su cambio ha sido asombroso; no sólo en la calidad de su juego; ahora 

aprovecha mucho más los entrenamientos, también en el plano personal. Ha dejado 

atrás la timidez y hoy es una chica cercana y muy simpática. 

 

Recién cumplidos los 16 años, ya tiene en su haber varios hitos deportivos; el 

Campeonato de Madrid Sub-16 y Sub-18, el Campeonato de la Barganiza y Medalla de 

Oro en el Campeonato de España FFAA Absoluto Femenino 2019. En el futuro le 

gustaría ganar el Augusta femenino, que se inauguró en el palmarés internacional el 

año pasado y el British Girls. 

 

CARLOS CAMARÓS 
 
Conocido por sus compañeros y cuerpo técnico como Steven Spielberg, repite año con 

CETEMA y está entusiasmado de seguir perteneciendo a este programa de alto 

rendimiento deportivo y académico. 

 
Con 16 años se siente más centrado y disciplinado que el año pasado. Espera sacar 

mejores resultados y ser más consistente en los entrenamientos. Dice sin rubor que el 

golf es su pasión. Fue su padre el que le inculcó, en el campo de Nuevo Club, la afición 

a los 7 años. Hasta hoy. Hoy en día entrena aquí en la Escuela de Golf de la Federación 

de Madrid, resaltando la zona de approach, los bunkers tipo links y los greenes 

amplios. 

 

JAVIER BORREGO 
 
Es un chico de 15 años con un entusiasmo digno de subrayar. Ya nota los primeros 

cambios en sus hábitos; está entrenando al 120% y la calidad de su juego es cada día 

mejor. 



 

Javier cursa su primer año en el programa y no puede estar más contento. Siempre 

sonríe y no hay lugar a ninguna duda cuando recuerda que quería entrar a toda costa 

en el programa. 

 

ALVARO PORTILLO 
 
Álvaro es un chico tranquilo, sobrio y muy responsable. Este es su primer año en el 

programa y en la vitrina familiar empieza a faltar espacio para los trofeos ganados. 

Álvaro Portillo se estrena en el Programa CETEMA y por el momento le está gustando 

mucho. “Siempre quise entrar en el programa. Aquí te ayudan a compaginar los 

estudios y el deporte, sin restarle importancia a ninguna de las dos facetas. Hay 

muy buen ambiente entre nosotros cinco y en el instituto ya tengo amigos nuevos. 

No me ha costado nada cambiar de colegio, aquí todos somos deportistas de alto 

rendimiento y sabemos que es un período duro, pero fabuloso.” 

 

 
 
 
  

 

 

 
 
 
 


